
第２回 学校運営協議会 記録 
日時 令和２年８月２８日（金）  １０：００～１１：２０ 

場所 本校舎 １階 家庭科室 

出席確認 欠席者 ２名  １７名中、１５名参加  

議事１ 学校の状況説明 

８月１９日から二学期が始まる。コロナ対策として下記のこ

とを行っている 

消毒の規制は緩んだが、西小学校では引き続き行っている 

朝の検温、健康チェックカードも続けている 

マスクは基本的には着用だが、約束ごとを守れば外せる 

水場を除く箇所で清掃開始 

給食も給食当番が行っている 

体育朝会、音楽朝会、朝運動は行っていない 

熱中症対策と大規模改造工事中の事故防止策に取り組んでい

る 

すべての学年の学習について、年度末までにその学年の教育

課程を修了させる 

 

熱中症対策について 

熱中症ボードと熱中症指数計を紹介 

外で遊ぶのが危険な時は校庭に旗を立てて周知している 

 

議事２ 各団体の取組を紹介 

 

PTA 

・小さな会議ばかりで大きな活動はできていない 

 

親父の会 

・８月９日、１５日の二日間で除草活動を行った 

・草がまだ残っているところは後日行う予定 

 

 

上福岡４丁目町内会 

・一ヶ月に一回の定例会議、清掃防犯パトロール、月２回の

清掃活動は続けている 

・以前話していた公園の話は市職員の間違い 

・ふじみ野市役所がふじみ野市内のコロナの療養者について

の情報を公開し始める 

 

 



上福岡五・六丁目町内会会長 

・３，４，５月防犯パトロール中止。学校再開と同時にパト

ロール活動も再開 

・７月１１日（土）にジャガイモ堀は実施。１１０名が参加 

・盆踊り（夏）、餅つき大会（冬）は中止 

・社協を通じて文房具の配布、クリスマス会を行っている 

 

 

西地区町内会 

・防犯パトロールを行う予定だった 

・花壇の水やりを毎日実施 

・夏祭り、七夕まつりは中止 

・じゃがいも掘りを行う予定だった 

・ハロウィンと餅つき大会はおそらく中止 

 

霞ヶ丘自治会会長 

・自治体の活動は中止 

・ジャガイモ堀りはおこなった 

・夏祭りは中止 

・自治体の加入率が５割程度、子ども会の加入率も非常に低

く反応も薄い。後継者が見つからないし、具体的な解決策

も思いつかない 

 

西寿会（会員４１名） 

・定例会とサークル活動は続けている 

・昔遊びと戦争についてのお話会を行っていきたい 

 

更生保護女性会 

・募金活動。このお金は小中学校の図書の充実につかってい

る 

・保護観察の人のお世話をしている 

 

豊和会 

・新しい会員が増えない 

・全員が集まる活動はしていない 

・活動もほとんど行なっていない 

・町内会の道路の清掃とかやっている 

・グランドゴルフとか輪投げをやりたいと考えている 

 

 



スクールガードリーダー 

・朝の見守り活動をしている。見守りできる人を探している 

・ベストを着ている人＝信頼ができる人のイメージの構築

し、通学路に立っていることによって子どもの安心と安全

につながる 

・今後の予定としてマンションのエントランスを活用して音

楽的な活動を行いたいと考えている 

 

民生委員・児童委員 

・パトロールは難しい 

・ふじみ野の伝統文化について伝えていきたい 

 

学校応援団 

・トイレ掃除は学校側から依頼があったら行う予定 

・図書の修繕、ミシンサポート、落ち葉掃きを行う予定 

・ミシンの整備を８月に行った 

・読み聞かせは行っていない 

・持久走大会の見守りは学校と調整をして行う予定 

 

元中学校長 

・ふじみ野市伝統文化の１つに火工廠の話がある。 

 火工廠の話は、以前は平和学習の題材にしていて、大井の

図書館に看板がある 

・今後は学校をまわって説明する予定 

 

地域の伝統文化について 

船宿がある 

 

各団体で参加者が減少傾向という話について 

教育委員会が先日行った学校運営協議会研修会での話では地

域に協力をしているが、地域の団体に対してメリットがない 

地域が衰退している状況において、文科省から連絡が来たか

ら、下にながしたというのでは、学校運営協議会はうまくい

かない 

 

 

次回開催日 開催日時 令和 2年 9月 25日（金）10：00～11：30 

その他 ・１０月１３日午後 シエナ・ウィンド・オーケストラ来校 

５、６年生が対象 

・書類の返送は９月１９日まで 



 


